
JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

ALEXANDRE QUINTELLA GAMA
Procurador Geral do Município

MAURO CEZAR ESTEVES DA CUNHA
Chefe de Gabinete

VANDERLEI PEREIRA DA SILVA
Secretário de Controle Interno

ANIBAL LIGEIRO ORNELAS
Secretário de Defesa Civil e Ordem Pública

MÁRCIO LÚCIO FERNANDES
Secretário de Administração

MAURO CEZAR ESTEVES DA CUNHA
Secretária de Fazenda

CÁTIA REGINA ISIDORO PINTO RENTO
Secretária  de Educação, Cultura, Ciência e

Tecnologia

GUILHERME CORREA DE SÁ PEREIRA
Secretário de Obras Públicas, Urbanização e Transportes

ALCENIR DE OLIVEIRA AZEVEDO
Secretário de Meio Ambiente

VANDERLEI PEREIRA DA SILVA
Secretário de Planejamento e Gestão

ELIANE CRUZ VIEIRA
Secretária de Saúde

JAQUELINE HIAT DIAS
Secretária da Família, Ação Social, Cidadania e Habitação

ROGÉRIO CAPUTO
Secretário de Agricultura, Abastecimento e Desenvolvi-

mento Econômico

MARCELO ANTUNES
Secretário de Turismo, Esporte e Lazer

Sexta - Feira,14 Novembro de 2014

ATOS DO PODER EXECUTIVO

ANO V – Nº627

SUMÁRIO

     ATOS DO PODER EXECUTIVO

- Atos do Prefeito...............................1/4Pgs
- Atos da Administração....................4/5Pgs

    ATOS DO PODER LEGISLATIVO

- Atos do Presidente........................5/20Pgs

D.O
DIÁRIO OFICIAL

   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos do Prefeito

 DECRETO Nº 2.473 DE 14 DE NOVEMBRO DE 2014.

Fixa a tabela de vencimento de Impostos Municipais e dá
outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de conformidade
com a Lei Municipal nº 106, de 26 de dezembro de 1990 e suas altera-
ções e nos termos do Memorando nº 023/2014 da Secretaria de Fa-
zenda,

D E C R E TA

Art. 1º - Fica fixada a tabela com as com as respectivas datas
de vencimentos dos seguintes Impostos Municipais: IPTU (Impos-
to Predial e Territorial Urbano) e ISSQN (Imposto Sobre Serviços de
Qualquer Natureza),  para o exercício de 2015, conforme discrimina-
dos abaixo:
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Art. 2º- Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrario.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 14 de novembro de
2014.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Alexandre Quintella Gama
Procurador Geral do Município

Mauro Cezar Esteves da Cunha
Secretário Municipal de Fazenda- Interino

DECRETO Nº 2.474 DE 14 DE NOVEMBRO DE 2014.

Fixa o valor da UNIF-SJ e da Taxa de Expediente e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de
conformidade com a Lei Municipal nº 106, de 26 de dezembro de 1990 e suas alterações e nos termos do Memorando nº
024/2014 da Secretaria de Fazenda,

D E C R E TA

Art. 1º - Fica fixado em R$ 43,80 (quarenta e três reais oitenta centavos), o valor da UNIF-SJ (Unidade Fiscal do
Município de São José do Vale do Rio Preto), para o exercício de 2015.

Art. 2º- Fica fixado em R$ 13,15 (treze reais e quinze centavos), o valor da Taxa de Expediente de Protocolo do
Município, para o exercício de 2015.

Art. 3° - Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 14 de novembro de
2014.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Alexandre Quintella Gama
Procurador Geral do Município

Mauro Cezar Esteves da Cunha
Secretário Municipal de Fazenda- Interino

DECRETO Nº 2.475 DE 14 DE NOVEMBRO DE 2014.

Fixa o percentual de reajuste dos Tributos Municipais e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de
conformidade com a Lei Municipal nº 106, de 26 de dezembro de 1990 e suas alterações e nos termos do Memorando nº
023/2014 da Secretaria de Fazenda,

D E C R E TA

Art. 1º - Fica reajustado em 6,59% (seis vírgula cinquenta e nove por cento – índice baseado no IPCA acumu
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lado de outubro de 2013 a outubro de 2014), os valores dos Tributos Municipais para o exercício de 2015.

Art. 2° - Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 14 de novembro de
2014.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Alexandre Quintella Gama
Procurador Geral do Município

Mauro Cezar Esteves da Cunha
Secretário Municipal de Fazenda- Interino

PORTARIA Nº 312 DE 14 DE NOVEMBRO DE 2014.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, nos
termos do processo administrativo nº 09626/2014,

R E S O L V E

Exonerar, a pedido, o servidor NEI GONÇALVES MACHADO, matricula 156, do cargo em comissão de Secretário
Municipal de Administração, com validade a contar de 10/11/2014.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 14 de novembro de
2014.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 313 DE 14 DE NOVEMBRO DE 2014.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais,

R E S O L V E

Designar o servidor MARCIO LUCIO BENFICA FERNANDES, matricula 365, para responder pelo expediente da
Secretaria Municipal de Administração, com validade a contar de 10/11/2014.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 14 de novembro de
2014.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 314 DE 14 DE NOVEMBRO DE 2014.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de
conformidade com o art. 122 da Lei Complementar nº 02/2013 e nos termos do processo administrativo nº 09624/2014

R E S O L V E

Autorizar a cessão do servidor NEI GONÇALVES MACHADO, matricula 156, Fiscal de Postura, para a Prefeitura
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Municipal de Teresópolis a fim de exercer suas atividades funcionais, sem ônus para o cedente, com validade a partir de
10/11/2014

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 14 de novembro de
2014.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 315 DE 14 DE NOVEMBRO DE 2014.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, e de
conformidade com a formalização do cadastro realizado junto à Secretaria de Direitos Humanos da Presidência da
Republica através do sitio: HTTP://sig.sdh.gov.br,

R E S O L V E

Art. 1º - Fica designada a servidora JAQUELINE HIAT DIAS, matricula 2875, como representante do Município
de São José do Vale do Rio Preto junto à Secretaria de Direitos Humanos da Presidência da Republica, para praticar todos
os atos necessários à efetivação e recebimento do conjunto de equipamentos destinados à equipagem e estruturação do
Conselho Tutelar.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 14 de novembro de
2014.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Atos da Administração

EXTRATO DO CONTRATO Nº 2754

INSTRUMENTO: Processo Administrativo nº 8082/2014; ARTES: Município de São José do Vale do Rio Preto e
a empresa ACHOU GOSPEL E PRODUÇÕES LTDA – ME; OBJETO: Constitui objeto do presente  show  com o Pastor
Asaph Borba e Banda para o evento de comemoração do Dia da Biblia, dentro dos festejos de aniversario da cidade
VALOR: R$ 10.000,00 (Dez mil Reais); DATA DE ASSINATURA: 03 de outubro  de   2014.

MÁRCIO LUCIO BENFICA FERNANDES
DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

MODALIDADE: PREGÃO Nº. 048/2014 - presencial
PROCESSO Nº: 6007/2014
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses
VENCEDORA: REALTECK COMÉRCIO E DISTRIBUIÇÃO LTDA – ME
ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº: 459/2014
OBJETO, QUANTIDADE E VALORES:
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São José do Vale do Rio Preto, 28 de outubro de 2014.

Ana Lucia Medeiros
Responsável pelo Setor de Contratos, Convênios, Certidões e Licitações

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO

Ata nº 052/14

Ata da QuinquagésimaSegundaReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da
Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos nove dias do mês de outubrodo ano de dois mil e
quatorze, sob a presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos
VereadoresMarcelo Rabello Neves, Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto de Oliveira,Lucas Duarte Rabello, Maria
Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Francisco Lima Bulhõese Luís de Souza Teixeira, que
assinaram o livro de presença e, havendo número legal, às dezenove horas equinzeminutos, fazendo a invocação
regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silva para fazer a leitura de texto
da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação
da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 51 da Sessão Ordinária do dia sete de outubro dois mil e quatorze, que, após lida,
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foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas
Duarte Rabello, Primeiro Secretário, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo
63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 889/14, de protocolo nº 555/14 (Encaminha Balancete do
Executivo referente ao mês de agosto de 2014); Indicações Legislativasnºs 556/14 e 557/14, de autoria dos Vereadores
Maria Anunciação da Silva e Lucas Duarte Rabello, e convite do Colégio Cenecista (Feira de Conhecimento, dia 24 de
outubro: “Diga não às Drogas”). Parte superior do formulárioFindas as leituras do Expediente ehavendo orador inscrito
na fala do Expediente, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando o
Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentíssimos colegas Vereadores, Servidores, Representantes da Associação
Renasce São José, Representantes de Associações de Moradores e demais presentes. Disse que vinha a essa Tribuna
e voltaria também nas Explicações Pessoais, mas gostaria que ficassem registradas na fala do Expediente sobre as duas
indicações que foram protocoladas hoje, assinadas pela Vereadora Maria Anunciação e pelo Vereador Lucas Duarte
Rabello. Disse também que gostaria de falar sobre a indicação nº 556/14, em que solicita que o Poder Executivo, possa
junto ao setor competente, providenciar o carro fumacê para combate de mosquitos e pernilongos, em nosso Município,
e que já falou  em algumas Sessões desse problema enorme em nossa Cidade, em vários Bairros, e destacou que tem
recebido reclamações de moradores. A seguir, fez comentários sobre a indicação nº 557/14, em que há um pedido ao
Poder Executivo, assinada pela Vereadora Maria Anunciação e pelo Vereador Lucas, para que sejam tomadas providên-
cias, urgentíssimas, para que o setor competente realize a instalação de rede pluvial e de rede de esgoto, na localidade
de Torrão de Ouro, porque a localidade não dispõe e é necessário, e mencionou sobre a situação que se encontra a
localidade de Torrão de Ouro,  que é uma situação difícil, e que é visível, que é só passar pela Rua para poder constatar
o que foi mencionado na indicação, em relação ao esgoto, e solicitam essa providência do Executivo, pedindo auxílio aos
demais Vereadores para aprovação da Indicação. Registrou também que essa indicaçãonão é novidade, pois esse
pedido já foi feito ao Poder Executivo. Finalizou sua fala, clamando pela localidade de Torrão de Ouro, e destacou que
tem consciência de que o problema que está lá acontecendo não é só da localidade de Torrão de Ouro, dizendo que
estarão visitando outros locais e que gostaria de pedir uma atenção do Executivo para esse atendimento dessa indicação
com urgência. Mencionou que hoje esteve visitando a localidade de Torrão de Ouro e que, juntamente com a indicação,
serão enviadas ao Poder Executivo, as fotos feitas no local. E,havendo Ordem do dia, Projeto de Lei nº 0437/14 (Revisão
Geral Anual dos Subsídios fixados pela Lei nº 1.731, de setembro de 2012),em discussão e votação,aprovado o parecer
da Comissão de Justiça e Redação, pela inadmissibilidade, por unanimidade, em 1º e 2º turnos; Indicações Legislativas
de nºs 443/14, 444/14 e 447/14, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira; Indicações Legislativas de nºs 490/14
e 491/14, de autoria dos Vereadores Luís de Souza Teixeira e Carlos Alberto de Oliveira; Indicações Legislativas nºs 492/
14, 493/14, 494/14, 497/14, 498/14, 499/14, 500/14 e 501/14, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha; Indicações Legislativas nºs 511 e 538/14, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira, e Indicações Legislativas
nºs 549/14, 556/14 e 557/14, de autoria dos Vereadores Maria Anunciação da Silva e Lucas Duarte Rabello, aprovadas
simbolicamente.E, havendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais, usaram a Tribuna os Vereadores Lucas
Duarte Rabello, Maria Anunciação da Silva e Luís Carlos da Silva e,àsvintehoras e cinquenta e quatro minutoso Presi-
dente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos, registrando a presença de visitantes no plenário,
convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia quatorze de outubrode dois mil e
quatorze, às dezenove horas, comOrdem do Dia definida: Projetos de Lei disponibilizados pelas Comissões Permanentes.E
eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário,para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente
Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em nove
de outubrode dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 053/14

Ata da QuinquagésimaTerceiraReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos quatorze dias do mês de outubrodo ano de dois mil e quatorze,
sob a presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís
Carlos da Silva, Carlos Alberto de Oliveira,Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Francis-
co Lima Bulhõese Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de presença, estando ausentes os Vereadores Marcelo
Rabello Neves e Lucas Duarte Rabello e, havendo número legal, às dezenove horas evinte e noveminutos, fazendo a
invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Pastor Charles Vasconcelos para fazer a leitura
de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria
Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 52 da Sessão Ordinária do dia nove de outubro dois mil e quatorze, que,
após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que a



SÃO JOSÉ
14 de Novembro de 2014

DIÁRIO OFICIAL

PODER   EXECUTIVO INTERNET  REPRODUÇÃO  7ANO V Nº 627
Sexta - Feira

ANO V Nº 627
Sexta - Feira

SÃO JOSÉ
14 de Novembro de 2014

Prefeitura Municipal  de  São José do Vale do Rio Preto
http://www.sjvriopreto.rj.gov.br

VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária ad-hoc, fizesse a leitura do Expediente, de acordo
com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 903/14, de
protocolo nº 558/14 (Informa constituição de Junta Médica para o Concurso Público); Ofício GP nº 905/14, de protocolo
nº 559/14 (Encaminha convite para pregões nºs 51, 52, 53, 54 e 55 e Tomada de Preços nº 008/14); Ofício GP nº 908/14, de
protocolo nº 563/14 (Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 315.000,00 – trezentos e
quinze mil reais); Ofício GP nº 913/14, de protocolo nº 567/14 (Responde Requerimento de Informações nº 519/14, de
autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões); Ofício GP nº 914/14, de protocolo nº 568/14 (Responde Requerimento de
Informações nº 550/14, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Indicação Legislativa nº 569/14, de autoria dos
Vereadores Maria Anunciação da Silva e Lucas Duarte Rabello; Ofício nº 852/14, de protocolo nº 562/14 (Secretaria
Municipal de Saúde convida para participar da caminhada Campanha Câncer de Mama) e Ofício nº 840/14, de protocolo
nº 560/14 (Ministério Público ref. IC 1861 SJ MP – requer envio de folhas de ponto dos Servidores Luciano Fernandes
Pires, GiovaneBranco Faraco e José Luís Dias Gonçalves). Parte superior do formulárioFindas as leituras do Expediente
ehavendo orador inscrito na fala do Expediente, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou
cumprimentando Excelentíssimo Senhor Presidente, Excelentíssimos Senhores Vereadores, Representantes da Associ-
ação Renasce São José, Representante da Rádio Ativa FM, Senhor Marcos Pacheco, Pastor Joel e demais presentes.
Citou que, na Reunião da Comissão, estiveram presentes o Senhor Marcos Pacheco, que é Assessor do Deputado
Iranildo, e o Pastor Joel. Disse que foi muito importante ouvir as palavras do Pastor Charles, no início da Sessão, uma vez
que dá motivação para continuar, pois, às vezes, os problemas são muitos. Registrou, em relação à indicação que foi
protocolada hoje, dia quatorze de outubro, número 569, em que fica registrado aqui, na Câmara Municipal, o problema
que está ocorrendo no Parque Vera Lúcia , na Rua Francisco José de Medeiros, em que também há um problema em
relação ao esgoto, e disse que hoje esteve lá visitando esta localidade. Solicitou que o Poder Executivo possa estar
resolvendo o problema. Registrou também que, na semana passada, falou sobre o que está acontecendo na localidade
de Torrão de Ouro, em que esgoto corre a céu aberto, dizendo que é necessário tomar providências, com urgência. Disse
que sabe que o problema não se restringe às localidades de Torrão de Ouro e Parque Vera Lúcia e que é necessário visitar
outras localidades do Município que possam estar enfrentando o mesmo problema. A seguir, parabenizou todos os
Professores, citando que, na sessão de hoje, tem-se a honra de ter a Professora Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves
da Cunha auxiliando nos trabalhos da Mesa, destacando o quanto é importante a função de um professor na vida dos
alunos e o que representa isso para nossa Nação. Agradeceu a todos os Professores com quem teve oportunidade de
conviver em sala de aula, com quem aprendeu lições para a vida e por quem guarda imenso carinho. Disse que, nas
explicações pessoais da semana passada, falou sobreas funções do Poder Legislativo, e que as indicações que são
protocoladas tem o objetivo de auxiliar o Poder Executivo na resolução de problemas, e terminou sua fala agradecendo
a atenção de todos.E, nãohavendo Ordem do dia,e, havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a
Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva e,àsvintehoras evinte e cinco minutos,o Presidente deu por encerrada
a sessão, agradecendo a presença de todos, registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereado-
res para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia dezesseis de outubrode dois mil e quatorze, às dezenove horas,
comOrdem do Dia definida: Projetos de Lei disponibilizados pelas Comissões Permanentes.E eu, Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Primeira Secretáriaad-hoc,para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente
Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em quatorze
de outubrode dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 054/14

Ata da QuinquagésimaQuartaReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e um dias do mês de outubrodo ano de dois mil e
quatorze, sob a presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores
Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto de Oliveira,Maria Anunciação da Silva, Marcelo Rabello Neves, Lucas Duarte
Rabello, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Francisco Lima Bulhõese Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro
de presençae, havendo número legal, às dezenove horas evinte minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos. Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silva para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato
contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura
da ata de nº 53 da Sessão Ordinária do dia quatorze de outubro dois mil e quatorze, que, após lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro
Secretário, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra
B, do qual constavam: Ofício GP nº 913/14, de protocolo nº 567/14 (Responde Requerimento de Informações nº 519/14,



de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões); Ofício GP nº 914/14, de protocolo nº 568/14 (Responde Requerimento
de Informações nº 550/14, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Ofício GP nº 919/14, de protocolo nº 570/14
(Informa encaminhamento de indicações legislativas de autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha);
Ofício GP nº 920/14, de protocolo nº 571/14 (Informa encaminhamento de indicações legislativas de autoria do Vereador
Luís de Souza Teixeira); Ofício GP nº 921/14, de protocolo nº 572/14 (Informa encaminhamento de indicações legislativas
de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira); Ofício GP nº 923/14, de protocolo nº 573/14 (Informa encaminhamento
de indicações legislativas de autoria dos Vereadores Maria Anunciação da Silva e Lucas Duarte Rabello); Ofício GP nº
924/14, de protocolo nº 574/14 (Informa encaminhamento de indicações legislativas de autoria dos Vereadores Luís de
Souza Teixeira e Carlos Alberto de Oliveira); Ofício GP nº 925/14, de protocolo nº 575/14 (Informa encaminhamento de
indicações legislativas de autoria dos Vereadores Maria Anunciação da Sila e Lucas Duarte Rabello); Ofício GP nº 928/
14, de protocolo nº 576/14 (Encaminha cópia de Termo de Adesão Programa Minha Casa, Minha Vida); Ofício GP nº 930/
14, de protocolo nº 577/14 (Encaminha convite para Pregão nº 56 (Oftalmológico, e informa suspensão do Pregão nº 51);
Requerimento de Informações nº 578/14 (Comissões de Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Saúde e Meio
Ambiente); Indicação Legislativa nº 569/14, de autoria dos Vereadores Maria Anunciação da Silva e Lucas Duarte
Rabello; Indicações Legislativasnºs 579/14, 0580/14, 0581/14, 0582/14 e 0583/14, de autoria da Vereadora Maria Anunciação
da Silva, e Moção de Pesar nº 583/14, ao Senhor Domingos Agostinho, de autoria da Vereadora Maria Anunciação da
Silva. Parte superior do formulárioFindas as leituras do Expediente ehavendo orador inscrito na fala do Expediente, usou
a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva, queiniciou cumprimentando o Senhor Presidente, Senhores Vereado-
res, Representantes de Associações de Moradores aqui presentes, Representantes da Associação Renasce São José,
Representantes da Rádio Ativa Fm, Funcionários e demais presentes. Disse que, primeiramente, gostaria de mencionar
em relação ao protocolo 00578, assinado pelos integrantes da Comissão de Justiça e Redação e de Educação Cultura,
Saúde e Meio Ambiente, Vereadores Luís de Souza Teixeira, Carlos Alberto de Oliveira, Maria Anunciação da Silva e
Lucas Duarte Rabello, em que as Comissões solicitam para que o Poder Executivo envie a cópia de inteiro teor dos
contratos realizados e publicados no Diário Oficial nos dias seis, treze, quinze e dezesseis de outubro de dois mil e
quatorze. Disse que gostaria que ficasse registrado em Ata, em relação ao Requerimento, e que voltaria nas Explicações
Pessoais para comentar o referido Requerimento. A seguir, destacou que gostaria de registrar aqui, mais uma vez, em
relação à indicação feita no dia quatorze de outubro, protocolada aqui, indicação nº 569, em que há uma solicitação ao
Poder Executivo para  a resolução do problema em relação ao esgoto no Parque Vera Lúcia, na Rua Francisco José
Medeiros, e que gostaria de reiterar e que ficasse registrado em Ata, também em relação à indicação nº 557, de nove de
outubro, protocolada nesta Casa, que foi assinada pelos Vereadores Maria Anunciação da Silva e Lucas Duarte Rabello,
como também foi a indicação que citou anteriormente, onde se solicitam providências urgentes em relação ao problema
relacionado na rede de esgoto, na localidade de Torrão de Ouro, que já mencionou aqui, nas últimas Sessões, em relação
ao problema, e que vem mais uma vez registrar em Ata, e solicitam, de maneira urgente do Poder Executivo, que esse
problema também seja solucionado. A seguir, citou também a indicação nº 556, de nove de outubro de dois mil e quatorze,
assinada pelo Vereador Lucas Rabello, juntamente com a Vereadora Maria Anunciação, onde se solicita a providência do
carro fumacê em nosso Município, uma vez que a infestação de pernilongos é frequente em vários bairros, e tem-se
recebido inúmeras reclamações .Destacou que, na noite de hoje, o Vereador Lucas Rabello também fez a leitura das
indicações que gostaria de registrar, assinadas pela Vereadora Maria Anunciação, números 582, 581, 580 e 579, e que
foram solicitações feitas por moradores da localidade de Camboatá e, dentre essas indicações, estão pedidos em relação
à iluminação pública, recuperação asfáltica, disponibilidade de um trecheiro para cuidar da Rua ,  disponibilização de
mais latões de lixo e uma vistoria nos bueiros para que pudessem ser feitos pelo Poder Executivo, e também em relação
à colocação de tampas naqueles bueiros que não as possuem, como já foi feito aqui por outros Vereadores em relação ao
que acontece também por todo o Município, no que diz respeito aos bueiros e as tampas. A seguir, disse que iria registrar,
com muito pesar, muita tristeza, pois, na semana passada, na terça-feira, não conseguiu fazê-lo, uma Moção de Pesar pelo
falecimento do Senhor Domingos Agostinho, afirmando que é difícil falar sobre ele, porque teve a oportunidade de
conviver com sua Família, durante muito tempo; disse, a seguir, que a sua filha Daniela, é como se fosse uma irmã, e que
considerava o Senhor Domingos Agostinho também como um pai e ,com dificuldade, vem registrar o acontecimento, e
que fará a entrega, à Família, da Moção de Pesar. A seguir, agradeceu  a todos os Vereadores pela aprovação, e disse que
a vida é assim. Registrou que o Senhor Domingos Agostinho era uma pessoa alegre, fraterna, que se preocupava com os
outros, uma pessoa inteligente, uma pessoa bem humorada, que era chamado carinhosamente de Dominguinhos. Con-
sidera merecido que fiquem aqui registradas em ata essas palavras que expressam todo carinho à Dona Ledyr, Daniela,
Débora, Luís Felipe, seus netos, enfim, a todos da Família, e destacou que a alegria que o Senhor Dominguinhos tinha
vai ficar pra toda a vida. A seguir, mencionou que,  em relação às indicações que foram citadas, são assinadas, são
aprovadas pelos Vereadores e que,  quando o Vereador faz uma indicação ou quando os Vereadores o fazem , mesmo que
a indicação seja assinada individualmente, ela traz para todos os Bairros um pedido que teve a aprovação de todos, pois
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pode-se dizer isso, que todas elas foram aprovadas, de forma simbólica, por unanimidade, ou seja, com o aval de todos
os Vereadores que votaram, a quem agradece, e disse que estão se esforçando aqui para cumprir o papel de Vereador. A
seguir, agradeceu também aos Vereadores pela comunhão nas aprovações das indicações e disse que é importante esse
trabalho de união. Finalizou, relembrando que o momento que passamos é tão difícil, em relação ao nosso Município,
pois as queimadas que vêm acontecendo trazem tristeza e que, às vezes, há o sentimento de impotência, quando se olha
ao redor e se verifica a real situação, e se questiona o que se pode fazer, qual a contribuição se pode dar para auxiliar
nosso Município e, com isso, auxiliar todas as vidas, porque ar é vida, sabe-se disso, água é vida e, tem-se vivido
momentos difíceis, e terminou sua fala pedindo a Deus que se possa superar esses momentos e agradecendo a atenção
de todos. Inscrita também, na fala do Expediente a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou
cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, todos os colegas Vereadores e a todos os presentes. Disse que há
muito tempo que não usa a Tribuna, mas hoje não tinha como deixar de fazer. Mencionou ao Senhor Presidente que
gostaria, em primeiro lugar, de dizer que os Vereadores desta Casa não estão de olhos fechados para os problemas do
Município de São José do Vale do Rio Preto. Parabenizou a fala da Vereadora Maria Anunciação, que sempre usou aqui
e, quase sempre quando pode, usa a Tribuna, para falar dos problemas e assim o faz, e também pelas indicações
colocadas, sendo a prova disso que não estão de olhos fechados; disse que, quando um Vereador, assim como disse a
Vereadora Maria Anunciação da Silva, faz uma indicação, não faz só porque a gente quer, é a pedido da Comunidade, a
pedido do Munícipe e, para isso, subia à Tribuna, destacando que estão aí com um problema da água e que, ontem, como
professora, estava na Escola a funcionária Adélia, que lhe mostrou que estava espantada com a água que estava suja,
que durante uns dias atrás não estava tão turva como ontem, e que ontem apavorou um pouco a água que entra e sai da
borracha para lavar as janelas. A Vereadora Rosana Raposo disse que pegou um pouco daquela água e a água do
bebedouro, para mostrar até para as crianças a diferença, e que, após a aula, passou aqui na Câmara,  esteve com o
Vereador Luís Pantanal e o convidou para irem à Secretaria de Meio Ambiente, para pedir esclarecimentos sobre o
problema que tem dado preocupação, se a água era própria para o uso, se teria problema, pela cor.  Disse que estavam
com medo e que  pegaram a água para beber na escola, sem ser do bebedouro, porque ficaram com medo, mas a água do
bebedouro estava clara,  não estava igual a da torneira, tanto que ela tinha filtro. Destacou que foram bem recebidos na
Secretaria de Meio Ambiente, pelo Secretário Alcenir, e que ele lhes mostrou o processo de número 8869/14. A Vereadora
de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões); Ofício GP nº 914/14, de protocolo nº 568/14 (Responde Requerimento
de Informações nº 550/14, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Ofício GP nº 919/14, de protocolo nº 570/14
(Informa encaminhamento de indicações legislativas de autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha);
Ofício GP nº 920/14, de protocolo nº 571/14 (Informa encaminhamento de indicações legislativas de autoria do Vereador
Luís de Souza Teixeira); Ofício GP nº 921/14, de protocolo nº 572/14 (Informa encaminhamento de indicações legislativas
de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira); Ofício GP nº 923/14, de protocolo nº 573/14 (Informa encaminhamento
de indicações legislativas de autoria dos Vereadores Maria Anunciação da Silva e Lucas Duarte Rabello); Ofício GP nº
924/14, de protocolo nº 574/14 (Informa encaminhamento de indicações legislativas de autoria dos Vereadores Luís de
Souza Teixeira e Carlos Alberto de Oliveira); Ofício GP nº 925/14, de protocolo nº 575/14 (Informa encaminhamento de
indicações legislativas de autoria dos Vereadores Maria Anunciação da Sila e Lucas Duarte Rabello); Ofício GP nº 928/
14, de protocolo nº 576/14 (Encaminha cópia de Termo de Adesão Programa Minha Casa, Minha Vida); Ofício GP nº 930/
14, de protocolo nº 577/14 (Encaminha convite para Pregão nº 56 (Oftalmológico, e informa suspensão do Pregão nº 51);
Requerimento de Informações nº 578/14 (Comissões de Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Saúde e Meio
Ambiente); Indicação Legislativa nº 569/14, de autoria dos Vereadores Maria Anunciação da Silva e Lucas Duarte
Rabello; Indicações Legislativasnºs 579/14, 0580/14, 0581/14, 0582/14 e 0583/14, de autoria da Vereadora Maria Anunciação
da Silva, e Moção de Pesar nº 583/14, ao Senhor Domingos Agostinho, de autoria da Vereadora Maria Anunciação da
Silva. Parte superior do formulárioFindas as leituras do Expediente ehavendo orador inscrito na fala do Expediente, usou
a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva, queiniciou cumprimentando o Senhor Presidente, Senhores Vereado-
res, Representantes de Associações de Moradores aqui presentes, Representantes da Associação Renasce São José,
Representantes da Rádio Ativa Fm, Funcionários e demais presentes. Disse que, primeiramente, gostaria de mencionar
em relação ao protocolo 00578, assinado pelos integrantes da Comissão de Justiça e Redação e de Educação Cultura,
Saúde e Meio Ambiente, Vereadores Luís de Souza Teixeira, Carlos Alberto de Oliveira, Maria Anunciação da Silva e
Lucas Duarte Rabello, em que as Comissões solicitam para que o Poder Executivo envie a cópia de inteiro teor dos
contratos realizados e publicados no Diário Oficial nos dias seis, treze, quinze e dezesseis de outubro de dois mil e
quatorze. Disse que gostaria que ficasse registrado em Ata, em relação ao Requerimento, e que voltaria nas Explicações
Pessoais para comentar o referido Requerimento. A seguir, destacou que gostaria de registrar aqui, mais uma vez, em
relação à indicação feita no dia quatorze de outubro, protocolada aqui, indicação nº 569, em que há uma solicitação ao
Poder Executivo para  a resolução do problema em relação ao esgoto no Parque Vera Lúcia, na Rua Francisco José
Medeiros, e que gostaria de reiterar e que ficasse registrado em Ata, também em relação à indicação nº 557, de nove de



outubro, protocolada nesta Casa, que foi assinada pelos Vereadores Maria Anunciação da Silva e Lucas Duarte Rabello,
como também foi a indicação que citou anteriormente, onde se solicitam providências urgentes em relação ao problema
relacionado na rede de esgoto, na localidade de Torrão de Ouro, que já mencionou aqui, nas últimas Sessões, em relação
ao problema, e que vem mais uma vez registrar em Ata, e solicitam, de maneira urgente do Poder Executivo, que esse
problema também seja solucionado. A seguir, citou também a indicação nº 556, de nove de outubro de dois mil e quatorze,
assinada pelo Vereador Lucas Rabello, juntamente com a Vereadora Maria Anunciação, onde se solicita a providência do
carro fumacê em nosso Município, uma vez que a infestação de pernilongos é frequente em vários bairros, e tem-se
recebido inúmeras reclamações .Destacou que, na noite de hoje, o Vereador Lucas Rabello também fez a leitura das
indicações que gostaria de registrar, assinadas pela Vereadora Maria Anunciação, números 582, 581, 580 e 579, e que
foram solicitações feitas por moradores da localidade de Camboatá e, dentre essas indicações, estão pedidos em relação
à iluminação pública, recuperação asfáltica, disponibilidade de um trecheiro para cuidar da Rua ,  disponibilização de
mais latões de lixo e uma vistoria nos bueiros para que pudessem ser feitos pelo Poder Executivo, e também em relação
à colocação de tampas naqueles bueiros que não as possuem, como já foi feito aqui por outros Vereadores em relação ao
que acontece também por todo o Município, no que diz respeito aos bueiros e as tampas. A seguir, disse que iria registrar,
com muito pesar, muita tristeza, pois, na semana passada, na terça-feira, não conseguiu fazê-lo, uma Moção de Pesar pelo
falecimento do Senhor Domingos Agostinho, afirmando que é difícil falar sobre ele, porque teve a oportunidade de
conviver com sua Família, durante muito tempo; disse, a seguir, que a sua filha Daniela, é como se fosse uma irmã, e que
considerava o Senhor Domingos Agostinho também como um pai e ,com dificuldade, vem registrar o acontecimento, e
que fará a entrega, à Família, da Moção de Pesar. A seguir, agradeceu  a todos os Vereadores pela aprovação, e disse que
a vida é assim. Registrou que o Senhor Domingos Agostinho era uma pessoa alegre, fraterna, que se preocupava com os
outros, uma pessoa inteligente, uma pessoa bem humorada, que era chamado carinhosamente de Dominguinhos. Con-
sidera merecido que fiquem aqui registradas em ata essas palavras que expressam todo carinho à Dona Ledyr, Daniela,
Débora, Luís Felipe, seus netos, enfim, a todos da Família, e destacou que a alegria que o Senhor Dominguinhos tinha
vai ficar pra toda a vida. A seguir, mencionou que,  em relação às indicações que foram citadas, são assinadas, são
aprovadas pelos Vereadores e que,  quando o Vereador faz uma indicação ou quando os Vereadores o fazem , mesmo que
a indicação seja assinada individualmente, ela traz para todos os Bairros um pedido que teve a aprovação de todos, pois
pode-se dizer isso, que todas elas foram aprovadas, de forma simbólica, por unanimidade, ou seja, com o aval de todos
os Vereadores que votaram, a quem agradece, e disse que estão se esforçando aqui para cumprir o papel de Vereador. A
seguir, agradeceu também aos Vereadores pela comunhão nas aprovações das indicações e disse que é importante esse
trabalho de união. Finalizou, relembrando que o momento que passamos é tão difícil, em relação ao nosso Município,
pois as queimadas que vêm acontecendo trazem tristeza e que, às vezes, há o sentimento de impotência, quando se olha
ao redor e se verifica a real situação, e se questiona o que se pode fazer, qual a contribuição se pode dar para auxiliar
nosso Município e, com isso, auxiliar todas as vidas, porque ar é vida, sabe-se disso, água é vida e, tem-se vivido
momentos difíceis, e terminou sua fala pedindo a Deus que se possa superar esses momentos e agradecendo a atenção
de todos. Inscrita também, na fala do Expediente a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou
cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, todos os colegas Vereadores e a todos os presentes. Disse que há
muito tempo que não usa a Tribuna, mas hoje não tinha como deixar de fazer. Mencionou ao Senhor Presidente que
gostaria, em primeiro lugar, de dizer que os Vereadores desta Casa não estão de olhos fechados para os problemas do
Município de São José do Vale do Rio Preto. Parabenizou a fala da Vereadora Maria Anunciação, que sempre usou aqui
e, quase sempre quando pode, usa a Tribuna, para falar dos problemas e assim o faz, e também pelas indicações
colocadas, sendo a prova disso que não estão de olhos fechados; disse que, quando um Vereador, assim como disse a
Vereadora Maria Anunciação da Silva, faz uma indicação, não faz só porque a gente quer, é a pedido da Comunidade, a
pedido do Munícipe e, para isso, subia à Tribuna, destacando que estão aí com um problema da água e que, ontem, como
professora, estava na Escola a funcionária Adélia, que lhe mostrou que estava espantada com a água que estava suja,
que durante uns dias atrás não estava tão turva como ontem, e que ontem apavorou um pouco a água que entra e sai da
borracha para lavar as janelas. A Vereadora Rosana Raposo disse que pegou um pouco daquela água e a água do
bebedouro, para mostrar até para as crianças a diferença, e que, após a aula, passou aqui na Câmara,  esteve com o
Vereador Luís Pantanal e o convidou para irem à Secretaria de Meio Ambiente, para pedir esclarecimentos sobre o
problema que tem dado preocupação, se a água era própria para o uso, se teria problema, pela cor.  Disse que estavam
com medo e que  pegaram a água para beber na escola, sem ser do bebedouro, porque ficaram com medo, mas a água do
bebedouro estava clara,  não estava igual a da torneira, tanto que ela tinha filtro. Destacou que foram bem recebidos na
Secretaria de Meio Ambiente, pelo Secretário Alcenir, e que ele lhes mostrou o processo de número 8869/14. A Vereadora
Rosana Raposo também disse que até tem a cópia, apenas da análise da água que vai para Boa Vista, para alguns lugares,
partes de São José, que é da Maravilha. Disse, a seguir, que olharam o processo, juntamente com o Vereador Luís
Pantanal e lhes foram  entregues as cópias da análise água que abastece o Pouso Alegre, e que não teria  problema de
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usar a água, que estava, sim, muito suja, porque não tinha filtro. A Vereadora Rosana disse que a água estava sendo
tratada, tem todo tratamento, o documento está em suas mãos, não do processo todo, mas ele está à disposição.
Afirmou, a seguir, que não está aqui para defender Secretário nem a Secretaria de Meio Ambiente, e que estão aqui para
defender o outro, e falar do povo, e que foram escolhidos por alguns, não por todos, mas estão aqui para isso e, como
foram procurados também por alguns moradores sobre a preocupação dessa água, pelo banho, a comida, porque lavar
roupa branca, não vai conseguir. Disse que o Secretário forneceu  para eles a cópia da análise da água ,  que poderia ser
consumida e, por isso, que está aqui na Tribuna. A seguir, também registrou que recebeu a visita do Senhor Secretário,
antes de vir para esta Casa, que disse que tinha instalado o filtro, e que, então, a partir de amanhã essa água poderá ficar
mais clara, e que agora temos que lavar nossas caixas, porque ficou com aquele barro, aquela sujeira, até mesmo um
pouco da chuva, depois de domingo, e do vento, e por causa das queimadas. Afirmou, a seguir, que então pode-se
observar que não estão aqui de olhos fechados para o problema , que tem muitos problemas que gostariam de solucio-
nar, mas os Vereadores fazem indicações, vão às Secretarias, imploram, pedem, levam o problema da Comunidade, mas
não têm  o poder de executar e, às vezes, as pessoas confundem muito o trabalho do Vereador com o trabalho do
Executivo. Destacou que quem executa não são os Vereadores; eles levam o problema, como disse muito bem a Vereadora
Maria Anunciação, e que, se ela não estivesse preocupada e outros Vereadores que estão aqui, refletiu sobre quantas
indicações que já passaram por esta Casa, dizendo que várias, e que muitas estão sendo repetidas, porque os problemas
ainda não foram solucionados e, não é por isso que vão ficar de braços cruzados. Disse , a seguir, que não é sempre que
vem à Tribuna e que aqueles que a procuram têm a resposta, às vezes não como querem ter, com o problema já
solucionado, mas fica feliz de usar a Tribuna hoje e saber que ontem foram procurar , destacando que tiveram vários
problemas da água, e muitos questionam como vai ser resolvido, e que, hoje, podem dizer que colocaram filtro, e que
agora vão esperar para que a água possa clarear e que possa sanar esse problema. Inscrito, a seguir, na fala do
Expediente, o Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou cumprimentando o Senhor Presidente, Senhores Vereadores,
Senhoras e Senhores presentes nesta Casa. Disse que queria parabenizar a Vereadora Maria  Anunciação pela sua fala
e também a Vereadora Rosana Raposo. A seguir, disse também que estamos com grande problema que está sendo
maquiado, que se chama dengue, destacando que isso mata, e questionando, na nossa Cidade hoje, cadê o carro fumacê.
Relembrou a fala da Vereadora Maria Anunciação. O Vereador Marcelo Neves destacou que, se o carro fumacê não é o
apropriado num determinado momento, mas é a única arma que se tem, e que, então, não tem justificativa de não estar na
Rua. Disse que, se o Executivo não fizer uma ação de combate à dengue agora, infelizmente,  o nosso hospital não
suporta esse tipo de tratamento, e infelizmente, não se vai conseguir transferir várias pessoas para Municípios vizinhos.
Disse, que, então, não é tardio o combate à dengue, e é começando no período de uma semana. Disse que considera que
o carro fumacê não passando é pior, se ele ficar encostado lá na sua garagem, e que não sabe de que forma ele esta lá, e
que pede a seus colegas Vereadores da Comissão de Saúde, por Requerimento, que possa estar pedindo informação
sobre onde está esse carro fumacê. A seguir, mencionou que temos que vencer a dengue ou, infelizmente,  vai virar
epidemia nessa Cidade, sim. E, como a Vereadora bem colocou aqui, nosso esgoto está a céu aberto e só piora a situação,
e que considera que não é termo correto, que é ridículo o Vereador vir aqui hoje, nessa Tribuna, pedir o carro fumacê para
o combate à dengue, na nossa cidade, destacando que não há um planejamento hoje visível em todos os nossos bairros.
Finalizou sua fala, agradecendo a oportunidade.E, nãohavendo Ordem do dia,e havendo oradores inscritos para as
Explicações Pessoais, usaram a Tribuna os Vereadores Maria Anunciação da Silva e Lucas Duarte Rabelloe,àsvintehoras
evinte e cinco minutos,o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos, registrando a
presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia
vinte e três de outubrode dois mil e quatorze, às dezenove horas, comOrdem do Dia definida: Projetos de Lei
disponibilizados pelas Comissões Permanentes.E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário,para que tais relatos
integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por
quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e um de outubrode dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 055/14

Ata da QuinquagésimaQuintaReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e três dias do mês de outubrodo ano de dois mil e
quatorze, sob a presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores
Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto de Oliveira,Maria Anunciação da Silva, Marcelo Rabello Neves e Lucas Duarte
Rabello, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Francisco Lima Bulhõese Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro
de presençae, havendo número legal, às dezenove horas evinte e cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos. Ato contínuo, o Senhor Presidente convidou o Excelentíssimo Deputado Iranildo Campos para
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ocupar a mesa.Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silva para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato
contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura
da ata de nº 54 da Sessão Ordinária do dia vinte e um de outubro dois mil e quatorze, que, após lida, foi aprovada, na
forma regimental, sem qualquer ressalva.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello,
Primeiro Secretário, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso
primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 936/14, de protocolo nº 585/14 (Responde Requerimento de Informa-
ções nº 535/14); Ofício PRS/SSE/CSO, de protocolo nº 584/14, Tribunal de Contas Estado do Rio de Janeiro (Ciência do
voto referente processo 205.1230/2014) e Convite da Escola Municipal Cardeal Dom Sebastião Leme - 2º Festival de
Danças, dia 14 de novembro em São Lourenço. Parte superior do formulárioFindas as leituras do Expediente ehavendo
orador inscrito na fala do Expediente, usou a Tribuna o Vereador Lucas Duarte Rabello,que iniciou cumprimentando o
Senhor Presidente e demais Vereadores, todos os presentes e, em especial, a Associação Renasce, aqui representada, a
Rádio Ativa Fm, o Assessor do Deputado Iranildo Campos, Senhor Marco Pacheco. Agradeceu a presença do Assessor
Marcos Pacheco e do Deputado Iranildo Campos e do Senhor André Pontes. Disse que gostaria de destacar a resposta
do Requerimento de Informações nº 535/14, onde o Prefeito Municipal informou que não houve ingerência externa com
relação à contratação de RPA na Secretaria de Educação, mas só que ficasse registrado em Ata, conforme a resposta do
Requerimento de Informações, que nenhum Vereador desta Casa indicou nenhuma pessoa para recebimento por RPA na
Secretaria de Educação e solicitou que fique registrado essa resposta  que chegou hoje e que já era sabido por esta Casa
que a resposta seria esta. Disse que gostaria de destacar uma atenção especial a Sua Excelência, Deputado Iranildo
Campos, que foi o primeiro Deputado a visitar o nosso Município após as eleições.  Destacou que considera que , em
São José, o Deputado Iranildo Campos conseguiu transmitir, através da rádio Ativa, para vários Munícipes, a preocupa-
ção que está tendo com nossa Cidade, que, após as eleições, está preocupado com o Município. A seguir, disse que,
conforme bem disse o Deputado Iranildo Campos, independente da quantidade de votos que teve, e que tivemos aqui
muitos deputados com uma quantidade muito maior de votos, muito expressiva, e já disseram por aí que eles não têm
compromisso com São José, e se fica muito triste de ver e ler isto nas redes sociais, destacando o exemplo que o
Deputado Iranildo Campos deu para todos, no dia de hoje, independente da quantidade de votos que tenha conseguido,
já está demostrando com atitude que está preocupado com nosso Município. A seguir, disse que é bom para esta Casa
legislativa e para população presente saber que, nesses quatro anos, independente do candidato que tenha apoiado e
que tenha votado, como referência naAssembleia Legislativa, que possam contar com o Deputado Iranildo Campos.
Finalizou sua fala, agradecendo a presença do Deputado Iranildo Campos no Município, dizendo que está de portas
abertas para atender ao Deputado no que for possível.Inscrita na fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da
Silva, que inicioucumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, Excelentíssimos Vereadores, Representantes de
Associações de Moradores , Representantes Associação Renasce São José, Representante da Rádio Ativa Fm, Funci-
onários, Senhores e Senhoras presentes e o Excelentíssimo Deputado Iranildo Campos e também seu Assessor Marcos
Pacheco e o Senhor  André Pontes. Disse, a seguir, que estão muito felizes com a visita e que hoje teve a oportunidade
de ouvir, através da Rádio Ativa FM, uma parte da entrevista, concedida pelo Deputado Iranildo Campos, e disse que,
como o orador que a antecedeu, Vereador Lucas Rabello, disse, ficam gratos pela presença nesta Casa , destacando
também que, logo após as eleições, está aqui no nosso Município, como também o Vereador Dárcio destacou que,
independente da quantidade de votos,  está aqui dando a atenção ao nosso Município. Solicitou ao Deputado Iranildo
Campo que esteja sempre presente, ainda quenão possa estar aqui fisicamente em todo o tempo, que se possa ter sua
atenção , através de sua assessoria. Destacou a importância do auxílio dos Deputados e agradeceu pela sua disponibi-
lidade em vir aqui em nosso Município, e de se colocar à disposição de nosso Município. Destacou que o cidadão
merece respeito, e concordava com o Deputado no que diz respeito ao salário que os agentes públicos recebem e que
isso deve ser retribuído com o trabalho em prol do interesse público, e que o interesse público tem que falar mais alto e,
às vezes, fica-se triste quando isso não acontece, e assim, fica uma imagem negativa e nem sempre as pessoas entendem
que existem pessoas que estão realmente com o objetivo de trabalhar pelo povo, e foram eleitas para isso. Terminou sua
fala, agradecendo mais uma vez a presençade todos e, como prometeu em outras Sessões, disse que gostaria, em relação
às localidades de Torrão de Ouro e Parque Vera Lúcia, também deixar registrado que aguardam a resposta do Executivo
em relação aos problemas que já mencionou, referente à  rede de esgoto nesses bairros, esperando que sejam solucio-
nados. E,havendo Ordem do dia, Requerimento de Informações nº 578/14, aprovado simbolicamentee, havendo orador
inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silvae,àsvintehoras etrinta,o
Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos, registrando a presença de visitantes no
plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia vinte e oito de outubrode
dois mil e quatorze, às dezenove horas, comOrdem do Dia definida: Projetos de Lei disponibilizados pelas Comissões
Permanentes.E eu, Lucas Duarte Rabello,para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata
que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e três
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Ata nº 056/14

Ata da QuinquagésimaSextaReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e oito dias do mês de outubrodo ano de dois mil e quatorze,
sob a presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís
Carlos da Silva, Carlos Alberto de Oliveira,Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Francis-
co Lima Bulhõese Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de presença, estando ausentes os Vereadores Marcelo
Rabello Neves e Lucas Duarte Rabello e,havendo número legal, às dezenove horas equatorzeminutos, fazendo a invo-
cação regimental, deu início aos trabalhos.Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silva para fazer a leitura de
texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação
da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 55 da Sessão Ordinária do dia vinte e três de outubro dois mil e quatorze, que, após
lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que a
VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária ad-hoc, fizesse a leitura do Expediente, de acordo
com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 940/14, de
protocolo nº 588/14 (Projeto de Lei de abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 51.423,12 – cinquenta
e um mil, quatrocentos e vinte e três reais e doze centavos); Ofício GP nº 945/14, de protocolo nº 589/14 (Responde Ofício
nº 228/14, Consulta- reutilização de bens inservíveis do Legislativo); Ofício GP nº 960/14, de protocolo nº 591/14 (Solicita
encaminhamento de Guia de Recolhimento doFundo de Garantia do Tempo de Serviço (FGTS e informações à Previdên-
cia Social do Legislativo, referentes aos anos de 2013 e 2014); Requerimentos de Informações nºs 593/14, 594/14 e 595/
14, das Comissões de Justiça e Redação e Educação, Saúde e Meio Ambiente); Ofício nº 002/14, Assessor Especial da
Presidência (Informa o relatório de viagens das viaturas do Legislativo, referente ao mês de outubro de 2014); Abaixo-
assinado, de protocolo nº 592/14 (Núcleo Avançado do Centro de Estudos de Jovens e Adultos - NACEJA); Secretaria
Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia (Convida para inauguração de nova sede da Secretaria, dia 30/10,
às 9 horas) e Escola Municipal Irene Lima (Convida para Show de Prêmios Beneficente, dia 23/11, às 14 h, na quadra da
Escola).Parte superior do formulárioFindas as leituras do Expediente ehavendo orador inscrito na fala do Expediente,
usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando o Senhor Presidente, Senhores
Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Representantes de Associações de moradores presen-
tes, Representantes da Rádio Ativa Fm, Servidores desta Casa, demais Senhores e Senhoras. Disse que queria registrar
sobre o Dia do Servidor Público, mencionando que a tarefade cada um no serviço público é importante, deve ser feita
com responsabilidade e que gostaria de parabenizar todos os Servidores. A seguir, registrou os Requerimentos lidos no
início da Sessão e falou mais uma vez sobre os problemas que já foram discutidos aqui, e disse que a Comissão gostaria
de reiterar isso, através de Requerimento, por escrito, e que, sendo assim, a Comissão de Justiça e Redação e Educação,
Cultura, Saúde e Meio Ambiente propôs, em relação ao protocolo nº 593, o Requerimento, que gostaria que ficasse
registrado em ata, assinado pelos membros da Comissão, solicitando informações referentes ao problema da falta da
água em nosso Município, inclusive sobre o tratamento da água, encaminhando, se houver, laudos técnicos referentes
à análise da água, dizendo que esse é o texto que consta no Requerimento de protocolo nº 593, destacando que, no
parágrafo seguinte, solicita informações se há algum problema técnico na Estação de Tratamento da Maravilha e, caso
positivo, quais as providências foram tomadas no sentido de reparar o problema, enviando parecer técnico, se houver.
A seguir, a Vereadora Maria Anunciação destacou que o segundo Requerimento, sobre o protocolo nº 594, protocolado
hoje, também nessa Casa, solicita informações referentes ao grande acúmulo de terra e outros objetos e elementos
descartados na localidade do Morro São Guido, imóvel de propriedade do Município. Logo após, destacou o terceiro
requerimento, sobre o protocolo nº 595, também protocolado hoje, solicitando informações referentes à coleta de lixo em
nosso Município, tendo em vista que tem-se observado grande acúmulo de lixo em vários bairros. A seguir, mencionou
que são três Requerimentos protocolados hoje pelas Comissões e disse que também gostaria que ficasse registrado,
porque aguardam aqui as respostas em relação às solicitações feitas em relação aos bairros Torrão de Ouro e Parque Vera
Lúcia, no que diz respeito à instalação de rede e regularização de algum trecho que venha ter e que não está funcionando.
Terminou sua fala, agradecendo a atenção de todos.Inscrito na fala do Expediente, o Vereador Luís Carlos da Silva, que
inicioucumprimentando o Senhor Presidente, Senhores Vereadores e demais presentes. Disse que queria usar a Tribuna
para falar sobre a nossa água, que está nos criando transtorno muito grande, mas que esteve, nesta segunda-feira,
juntamente com a Vereadora Rosana Raposo,na estação da água e  que estão fazendo um trabalho muito bom  ali, que
parece que a água, em alguns lugares, não chegou e  parece que  deu ar na borracha, mas que queria dizer  que o pessoal
está trabalhando, que eles estão trabalhando e, às vezes, criticam, falamtantas coisas, e às vezes até têm que falar mesmo,
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mas esteve lá, o pessoal está trabalhando para ver se consegue colocar água nas casas. Disse que estas casas que estão
no morro estão tendo mais dificuldades de chegar a água, mas esteve ali, tirando fotos, e a água está bem limpa, foram
colocados uns filtros ali, e tiraram fotos, e que parece que está um serviço muito bom. Disse também que hoje a água era
para chegar nas caixas, e que parece que deu um ar e está desta maneira, mas, graças a Deus, porque viram pessoas que
estão trabalhando nesta parte da água e, que também está usando a Tribuna, nesta noite, para falar também  sobre o
esgoto que está causando grandes transtornos em Pouso Alegre, nas Casas Populares, onde realmente o povo ali está
sofrendo com aquele esgoto, e é uma situação precária, naquele lugar. Destacou que estiveram ali também fazendo uma
visita naquela localidade, pelo que está acontecendo naquele local, e viram que realmente  precisa-se tomar uma
providência urgente naquilo ali. Disse que já esteve conversando com o Secretário, hoje à tarde, e ele falou que precisa
ir até para a justiça a pessoa que pegou aquilo ali, que fizeram errado, e que eles precisam consertar e, que, na verdade,
um joga para lá, outro joga para cá; que, na verdade, uma coisa têm certeza, que precisam tomar uma providência naquilo
que está acontecendo ali, que alguém precisa fazer alguma coisa; se é o Secretário, Prefeito, Engenheiro, enfim, precisam
tomar uma providência ali porque está  horrível a situação nas Casinhas Populares, em Pouso Alegre, o esgoto está
saindo por cima, onde está ali aquela fossa, já está indo por cima, que está horrível ali o mau cheiro tremendo, e disse
também que as crianças saem de casa, de dentro da porta da saída, se deparam com aquela situação. Destacou que
aqueles que possam fazer alguma coisa, precisam juntar nossas forças e fazer alguma coisa, porque o Secretário disse
que vai até para justiça contra a pessoa, e nem há tempo para fazer isso, precisam resolver isso o mais rápido possível,
não podem esperar por A ou por B, e que precisam tomar nossa providência,  juntar suas forças, junto com quem for e
fazer algo lá pelas aquelas famílias que estão sofrendo ali, naquele lugar; disse que estão encurralados, não podem nem
sair de casa, porque a situação que está acontecendo está lhe preocupando muito, e que hoje até ficou de vir um povo
lá das casinhas populares, que eles falaram que iam vir para aqui reclamar com o Prefeito e com alguém, e falou para eles
que têm que ir lá, sim, que era para irem  lá, porque ela  estaria  os ajudando e que vão ouvir que tem alguém que queria
ajudar . A seguir, disse que está bastante preocupado com aquela situação e pediu aos seus colegas de trabalho, para
que entrem aí com providência e possam ver o jeito melhor, se conseguem solucionaros problemas lá, porque não é uma
pessoa, não são dez pessoas, não são vinte, mas parece que, se não lhe fugiu da memória, são cinquenta e quatro casas
populares que parece que tem. Mencionou que esse povo está sofrendo com aquela situação, e precisam estar fazendo
alguma coisa para ajudar aquele povo. Destacou que, esses dias atrás, ali, e que não iria dizer que tenha sido por causa
disso, que a culpa cai nos ombros das autoridades, que ali passou mal um Senhor de idade e alguém foi na sua casa,
pediu para trazer ao médico, e ele mesmo colocou no seu carro e trouxe para o hospital; que ele foi medicado ali, e não
teve como, faleceu aquele moçoe tem várias crianças que estão também  já doentes, e que ele nem pode dizer que é por
causa do esgoto, mas que eles sabem que o povo fala que é por causa daquilo. A seguir, disse que precisam estar
tomando uma posição urgente ali, naquelas casinhas, e ver se conseguem resolver aquele problema. Logo após, o
Vereador Luís Carlos da Silva disse que também não poderia deixar de falar nessa noite, voltando lá atrás, onde começou
sua palavra, voltando a falar sobre a água e que a água está sendo solucionada, os problemas da água ali, o qual viu, mas
que viu um outro problema, pois que a água, acredita que vai descer, se Deus quiser, vai solucionar este problema o mais
breve possível, mas que viu um problema , subindo a Rua, porque se começar a chover ali não vai ter como o povo que
está cuidando  daquela água ali. Disse que a Vereadora Rosana Raposo esteve com ele e que tiraram algumas fotos e, se
começar a chover, estão torcendo para que todo mundo e, que acredita que todo mundo está pedindo a Deus para que
chova mesmo, mas que, entrando a chuva, vai ter outra dificuldade, porque não vão ter Rua para chegar lá em cima, para
tratar daquela água, e que acha que cabe agora ao Secretário de Obras, talvez entrar com a providência, o Alcenir, e jogar
um asfalto para ali acima, porque na segunda-feira subiu com seu carro ali, e que a Rosana falou que não daria para ir, e
disse que meteu o pé para ali acima e conseguiu chegar em cima , que a Rua , não podem dizer que tem Rua, que tem um
trilho lá para chegar até a água, e que até um funcionário lhe falou que, certo dia, foi descer de moto e fora de hora, e eles
ficam lá a noite inteira, caiu de moto ali e que,  para conseguir tirar a moto de cima da sua perna, foi muita dificuldade, e
que  caiu porque tinha muita lama. Disse que foi muita dificuldade para ele conseguir tirar a moto de cima da perna, e
estão pedindo os próprios funcionários que estão trabalhando lá, estão pedindo para ajudar, para conseguir arrumar
aquela estrada e, se começar a chover,estão querendo que chova mesmo e, se começar a chover ,vai ser difícil, e que
então vão continuar o trabalho deles ali , e vai ser outra dificuldade que  vão encontrar, quando começar a chuva, vão
encontrar outra dificuldade, então que  já podem já entrar com essas providências, falar com o Prefeito, com o Secretário,
para que arrume a estrada o mais breve possível, para que não vissem também pegar outra dificuldade com água, porque
não vão ter como passar para chegar aquele local.Terminou sua fala, agradecendo. E, nãohavendo Ordem do dia,ehavendo
orador inscrito para as Explicações Pessoais, usaram a Tribuna os Vereadores Maria Anunciação da Silva e Luís Carlos
da Silvae,àsvintehoras etrinta minutos,o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos,
registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser
realizada no dia trintade outubrode dois mil e quatorze, às dezenove horas, comOrdem do Dia definida: Projetos de Lei
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disponibilizados pelas Comissões Permanentes.E eu, Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secre-
tária ad-hoc,para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada
conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e oito de outubrode dois mil e
quatorze.
apmc

Ata nº 057/14

Ata da QuinquagésimaSétimaReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos trinta dias do mês de outubrodo ano de dois mil e quatorze, sob
a presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da
Silva, Carlos Alberto de Oliveira,Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,Marcelo Rabello
Neves e Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de presença,estando ausentes os Vereadores Lucas Duarte
Rabello eFrancisco Lima Bulhões e,havendo número legal, às dezenove horas etrezeminutos, fazendo a invocação
regimental, deu início aos trabalhos.Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silva para fazer a leitura de texto da
Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da
Silva, fizesse a leitura da ata de nº 56 da Sessão Ordinária do dia vinte e oito de outubro dois mil e quatorze, que, após lida,
foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que a VereadoraRosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária ad-hoc, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento
Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 878/14, de protocolo nº 551/14
(Solicita arquivamento do Projeto de Lei nº 438/14); Requerimentos de Informações nºs 596/14, 598/14, 599/14, 600/14,
602/14 e 603/14, de autoria das Comissões de Justiça e Redação e Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente; Indica-
ções Legislativas nºs 597/14, 601/14, 604/14 e 605/14, de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva.Parte superior
do formulárioFindas as leituras do Expediente ehavendo orador inscrito na fala do Expediente, usou a Tribuna a Vereadora
Maria Anunciação da Silva, queiniciou cumprimentando o Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Representantes da
Associação Renasce São José, Representantes de Associações de moradores presentes, Representantes da Rádio
Ativa Fm, Servidores desta Casa, demais Senhores e Senhoras. Disse que gostaria de ficasse registrado em Ata que
ontem teve a oportunidade de estar na Rádio Ativa, no programa da Associação Renasce São José, e gostaria de dizer
que foram discutidos problemas referentes ao Município, e queria muito que ficasse registrado em Ata a sua participa-
ção, afinal estava lá representando a Câmara Municipal. A seguir, agradeceu o acolhimento da Associação Renasce São
José e disse que estar discutindo esses problemas é muito importante para o Município, pois se está em busca de
soluções e, quando se tem um espaço para poder expor isso, mostrar a documentação, citar documentos da Câmara,
considera muito importante. Agradeceu aos Representantes da Associação Renasce São José, na figura do Presidente
Paschoal e todos os integrantes, dizendo que estão presentes na Sessão Representantes daRenasce e que queria que
levassem seu agradecimento a todos, e dizer-lhes que  considera que este momento foi muito importante para o Muni-
cípio. Agradeceu aos Representantes da Rádio Ativa Fm, Senhor Fábio Guerra e Senhora Ângela Guerra. A seguir, disse
que gostaria rapidamente de registrar e que voltaria nas Explicações Pessoais, mas gostaria de registrar as indicações,
citando o protocolo número 600, destacando que todos foram protocolados na data de hoje e que foram lidos pela
Vereadora Rosana Raposo. A seguir, disse que gostaria que ficasse registrado em Ata, porque aqueles que muitas vezes
lêem a Ata não têm conhecimento do inteiro teor das indicações que são protocoladas e lidas, e que será uma maneira de
informar aqueles que são adeptos de acessar o site da Prefeitura, pois vão estar informados do conteúdo dos pedidos
que estão sendo feitos. Citou, a seguir, o conteúdo principal do protocolo 600, em que as Comissões de Justiça e
Redação e Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente, solicitam informações se há ambulância na Secretaria Municipal
de Saúde que não esteja em funcionamento, ou seja, em condições de dar atendimento aos Munícipes, dizendo que é
uma dúvida que a Comissão tem. A seguir , continuou sua fala, citando o protocolo 602, também das Comissões citadas
anteriormente, solicitando, conforme ofício do Gabinete do Prefeito nº 936/14, em resposta ao Requerimento de Informa-
ções 535/14, de autoria  das Comissões de Justiça e Redação e Comissão de Educação, onde se solicitam cópia de inteiro
teor dos currículos  apresentados, inclusive daqueles que não foram selecionados e do procedimento administrativo de
seleção e  análise de currículos, especificando os critérios utilizados e aqueles currículos que foram escolhidos. A seguir,
citou o Protocolo nº 603, em que as Comissões de Justiça e Redação e Educação pedem informações sobre a previsão de
liberação do tráfego na Ponte conhecida como Ponte de Águas Claras, uma indicação que consideram importantíssima,
foram feitas gestões junto ao Secretário, onde conversaram, mas gostariam de ter aqui um documento, porque é uma
indicação muito importante, sobre a interrupção do tráfego nessa Ponte,  trazendo problemas sérios. A Vereadora Maria
Anunciação destacou que sabem que, em relação à região ali, como citaram no Requerimento, é uma via de acesso de
escoamento de produção agrícola, avícola e outros, de várias localidades como: Torrão de Ouro, Grota Funda, Perobas,
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Tubatão, Águas Frias, São João, São Lourenço, Palmital, Paraíso, Três Açudes, Belém, Paquetá, e mencionou que há
muitas Regiões envolvidas e, com esse tráfego interrompido nesse local, as outras passagens que existem no Município,
principalmente para caminhões de grande porte, não seriam tão adequadas, pois se forem pensar na descida ali do Torrão
de Ouro, caminhões descendo por ali, traz preocupação e, até mesmo em relação à Região de Palmital, onde tem a saída
pelo Valverde, também o acesso é complicado para caminhões. A Vereadora Maria Anunciação destacou ainda que se
tem ciência de que essa Região é produtora de chuchu, poncã, caqui, café, e disse que, no requerimento,são citadas a
criação de galinhas poedeiras e de cortes, porque sabe que é uma atividade muito desenvolvida nessas localidades, e
destacou o que todos esses trabalhadores, esses produtores estão passando, dizendo que fez contato com o Secretário
Guilherme, e disse que voltaria, nas Explicações Pessoais, para falar também sobre este assunto, mas  que a base do
Requerimento é essa. A seguir, mencionou o Requerimento de protocolo nº 599, também das Comissões referidas, onde
se solicitam informações sobre as providências tomadas pelo setor competente, em relação ao problema do esgoto a céu
aberto, na localidade de Pouso Alegre, onde estão situadas as Casas Populares, destacando que discutiram muito aqui
na Sessão anterior e em outras Sessões, e gostariam de ter um documento formal, registrado na Câmara.Citou também,
a seguir, o Requerimento nº 598 , em que solicitam informações sobre o atendimento do SAMU – Serviço de Atendimento
Móvel de Urgência do nosso Município, e o Protocolo nº 596, também Requerimento das Comissões, em que se solicitam
informações sobre o Programa Saúde Escolar em nosso Município, especificando as atividades desenvolvidas. A seguir,
disse que iria registrar uma indicação coletiva, que cita todos os nomes dos Vereadores da Casa Legislativa, no sentido
de que haja asfaltamento do trecho que dá acesso à Estação de Tratamento de Água da Maravilha, assunto discutido
também na última Sessão, e disse que está aqui o pedido formal, apesar de saber que ele foi feito aqui, e em várias
situações, os Vereadores se pronunciaram. Logo após, citou indicações de autoria da Vereadora Maria Anunciação ,
citando o protocolo nº 605 e, neste momento, disse que não sabia se havia citado o protocolo anterior, em relação ao
asfaltamento da Estação de Tratamento da Maravilha, dizendo que é  o protocolo 597. Registrou o protocolo nº 605, em
que a Vereadora Maria Anunciação solicita que sejam feitas gestões junto ao setor competente para que sejam instala-
dos quebra-molas, na Rua José Luís Ribeiro Caputo, nas proximidades na Escola Municipal Santa Isabel, na localidade
de Jaguara,e o protocolo nº 604, solicitando que sejam feitas gestões junto ao setor competente para que seja feita a
restauração do asfalto das Ruas José Cabral Júnior e José Luís Ribeiro Caputo, nas proximidades da Escola Municipal
Santa Isabel, e asfaltamento dos trechos que não possuem asfalto nas referidas Ruas, localizadas em Jaguara, e que o
último pedido era o protocolo nº 601, solicitando a recuperação do asfalto e pavimentação de todo extensão da Rua
Manoel da Rocha Branco, na localidade de Floresta. A seguir, registrou também que foi feito um pedido de informações,
assinado pela Vereadora Maria Anunciação, no sentido que a Prefeitura, o Poder Executivo, nos informasse se há, na
Rua da Floresta, uma Servidão denominada “Servidão Júlio José Vieira”, para que então pudesse ser proposta aqui a
denominação dessa Servidão, e que estão aguardando a resposta , para poder prosseguir com o pedido de denominação
desta Servidão, caso haja toda uma legalidade em relação ao que se pretende propor. Finalizou sua fala, agradecendo ao
Poder Executivo, ao Prefeito Municipal, à Secretaria de Obras, dizendo que fez contato ontem com o Secretário de Obras,
Secretário Guilherme, e o Secretário de Turismo, Esporte e Lazer, Marcelo Antunes, e esteve conversando também com
o MarcoAntônio Pacheco de Souza, que trabalha na Secretaria de Turismo, Esporte e Lazer, sobre a cobertura da Quadra
localizada no Bairro Floresta, e que falou sobre o assunto também com o Presidente Dárcio, sobre aimportância desta
obra para a Rua da Floresta. Disse, a seguir, que hoje recebeu a ligação do Secretário Marcelo Antunes e ele disse que
haverá o processopara a cobertura da quadra da Floresta. Destacou que também sabe da necessidade da cobertura da
Quadra de Pedras Brancas e que estarão também lutando por isso, e que fez a indicação para Pedras Brancas, e que
também assinou essa indicação aqui, de forma conjunta, com outros Vereadores, e que vai se esforçar para que o mais
rápido possível também aconteça na localidade de Pedras Brancas a cobertura da quadra. Destacou que , na localidade
de Floresta, não existe um local coberto para se fazer reuniões, para realizar uma festa na Comunidade. Relembrou uma
reunião realizada pelo Secretário Ney Gonçalves, para discutir o Plano Diretor, e não existia um local Público para fazer
as reuniões, e que eram feitas na Serralheria existente na Rua da Floresta. Destacou que  é uma necessidade da Comuni-
dade, e que queria que ficasse registrado esse pedido e também agradecer o apoio de todos os Vereadores, porque o
pedido é apoiado pelos Vereadores, a quem agradecia e mais uma vez agradeceu também ao Poder Executivo, ao Prefeito
Municipal, José Augusto Gonçalves, às Secretarias que estão mais ligadas ao assunto, que são as Secretarias de Obras
e a Secretaria de Turismo, Esporte e Lazer, nas pessoas dos Secretários que citou, Senhor Guilherme e ao Marcelo
Antunes. Finalizou, dizendo que aguarda o desenrolar para que a obra aconteça o mais rápido possível e agradeceu a
atenção de todos.E, nãohavendo Ordem do dia,ehavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna
a Vereadora Maria Anunciação da Silvae,àsvintehoras edez minutos,o Presidente deu por encerrada a sessão, agrade-
cendo a presença de todos, registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima
reunião ordinária, a ser realizada no dia quatro de novembrode dois mil e quatorze, às dezenove horas, comOrdem do Dia
definida: Projetos de Lei disponibilizados pelas Comissões Permanentes.E eu, Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves
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da Cunha, Primeira Secretária ad-hoc,para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata
que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emtrinta de
outubrode dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 058/14

Ata da QuinquagésimaOitavaReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos quatro dias do mês de novembrodo ano de dois mil e quatorze, sob
a presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da
Silva,Lucas Duarte Rabello,Carlos Alberto de Oliveira,Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha,Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello Neves e Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de presença
e,havendo número legal, às dezenove horas equinzeminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos.Em
seguida, convidou a Senhora Rose de Almeida Castro,Representante do Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardecpara
fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora
Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 57 da Sessão Ordinária do dia trinta de outubro dois mil e
quatorze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.A seguir, o Senhor Presidente solici-
tou que o Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimen-
to Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 975/14, de protocolo nº 606/
14(Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 60.000,00 – sessenta mil reais), Ofício GP nº
991/14, de protocolo nº 607/14 (Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 250.000,00 –
duzentos e cinquenta mil reais), Ofício GP nº 992/14, de protocolo nº 608/14 (Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional
Suplementar no valor de R$ 40.000,00 – quarenta mil reais) e Requerimento de Informações nº 609/14, de autoria das
Comissões de Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente). Parte superior do formulárioFindas
as leituras do Expediente ehavendo orador inscrito na fala do Expediente, usou a Tribuna o Vereador Carlos Alberto de
Oliveira, que iniciou cumprimentando o Senhor Presidente e demais presentes. Disse que tem acompanhado muito, indo
ao Hospital e que fica feliz quando se vê coisas boas acontecendo em todo plano deles, uma equipe de enfermagem,
principalmente a equipe do Dr. Renato, que hoje realizou uma cirurgia pela primeira vez realizada aqui no Hospital, graças
a Deus, com muito sucesso. Destacou que o Senhor Galdino foi operado de próstata, que já vinha sofrendo há muito
tempo e disse que, em conversa com o Dr. Renato, que realizaria essa cirurgia, que seria com muito risco, mas que
confiava em Deus que tudo iria dar certo e que, na realidade, esteve visitando o Senhor Galdino e disse que ele se
encontrava muito bem, e também outro Senhor morador de Parada Morelli, Senhor bem idoso, e que correu tudo bem.
Disse quenão pode deixar de elogiar e que também teve, nesta cirurgia de próstata, uma cirurgia problemática, principal-
mente pela idade dele, 78 anos. Disse que ele estava com duas enfermeiras, que ficaram com ele a noite inteira, observan-
do o soro, que não podia deixar de pingar, pois traria problema. A seguir, mencionou que fica feliz que, às vezes, criticam,
quando precisa criticar, mas também têm que elogiar quando vejam as coisas correndo bem, principalmente esse Dr.
Renato, que caiu do céu, porque é uma pessoa boa, humilde e faz por amor. Finalizou, dizendo que subia nessa Tribuna
para agradecer inclusive toda equipe enfermagem, às duas enfermeiras, que passaram a noite inteira ali, para controlar
essa cirurgia, que foi feita no Senhor Galdino, agradecendo também toda a equipe do Hospital.Inscrita na fala do
Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando o Senhor Presidente, Senhores Vere-
adores, Representantes da Associação Renasce São José, Representantes do Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec,
Representantes de Associações, Representante da Rádio Ativa Fm, Senhora Ângela Guerra , demais Senhores e Senho-
ras. Disse que gostaria de registrar, em todas as Sessões, que aguardam a resposta em relação ao que foi solicitado para
as localidades de Torrão de Ouro e Parque Vera Lúcia, que citaram aqui os problemas e mais uma vez vinha registrar e
dizer que estão aguardando ansiosamente que as soluções sejam tomadas. Disse que hoje esteve passando pela
localidade de Torrão de Ouro e visualizando que o problema continua, infelizmente, e que cada vez que se passa por lá,
realmente dá uma tristeza ver aquela localidade naquela situação, e saber que existem outras localidades no Município
que precisam desse mesmo tipo de atendimento, relacionado à instalação de rede de esgoto. Destacou que deve haver
preocupação em relação à questão de saneamento básico, pois é essencial.Disse também que sabem que, às vezes, há
esforço para poder resolver o problema, mas que talvez só mesmo aquele morador, aquela pessoa que está lá naquela
Rua é que tem a dimensão de tamanha gravidade. Disse que mais uma vez gostaria de registrar em relação a essas
localidades e que sabem também do problema que ocorre na localidade de Pouso Alegre, que já foi citado aqui também,
em forma de Requerimento que foi lido na última Sessão, que registrou na fala do expediente, e que aguardam uma
solução para esses problemas. Disse que gostaria também de registrar o requerimento de protocolo nº 609, protocolado
em 04 de novembro, com a assinatura de 03 novembro, protocolado hoje, referente ao abaixo-assinado recebido, na
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Câmara Municipal, e o que consta no abaixo-assinado é que é assinado por alunos e professores do NACEJA – Núcleo
Avançado do Centro de Estudos de Jovens e Adultos, e que, no Requerimento, vem citado que está instalado na Rua
Paulo Franco Werneck, em nossa Cidade, e vem, através desse Requerimento, solicitar informações ao Poder Executivo:
se há algum convênio firmado  NACEJA - Núcleo Avançado do Centro de Estudos de Jovens e Adultos instalado na Rua
Paulo Franco Werneck, nº 234 – Centro de São José do Vale do Rio Preto, e o Município e se a Secretaria Municipal de
Educação, Cultura e Tecnologia tem conhecimento de alguma ilegalidade no funcionamento  do NACEJA – Núcleo
Avançado do Centro de Estudos de Jovens e Adultos  e, caso positivo, informar que tipo de ilegalidade, uma vez que o
abaixo-assinado protocolado na Câmara Municipal sob o número 000592, menciona, em seu segundo parágrafo, o
seguinte: “ No dia 16 de julho do corrente ano, recebemos a visita da Secretária da CECIERJ, que nos informou sobre a
ilegalidade no Núcleo e que ela na pessoa do Presidente da  CECIERJ, veio nos propor legalidade para que este Núcleo
se transformasse em CEJA – Centro de Estudos de Jovens e Adultos”. Destacou que é o que consta no abaixo- assinado
e solicitou à Assessora Ana Paula  que pudesse também tirar cópia do abaixo-assinado e anexá-la ao Requerimento e que
ele fosse encaminhado ao Executivo, inclusive com a cópia do abaixo-assinado, para que, ao receberem, possam saber
o conteúdo do mesmo. Disse que é solicitado que se tome providências no final desse abaixo-assinado e que é impor-
tante que a Câmara tenha mais informações do Executivo sobre o assunto.E,havendo Ordem do dia, Projeto de Lei nº 563/
14 (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 315.000,00 – trezentos e quinze mil reais), em discussão e
votação, aprovado em 1º e 2º turnos;Projeto de Lei nº 588/14, (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$
55.423,12 – cinquenta e cinco mil,quatrocentos e vinte e três reais e doze centavos), em discussão e votação, aprovado
em 1º e 2º turnos; Requerimentos de Informações nºs 593/14, 594/14, 595/14, 596/14, 598/14, 599/14, 600/14 e 602/14, de
autoria das Comissões de Justiça e Redação e Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente, aprovados simbolicamente,
e Indicações Legislativas nºs 579/14, 580/14, 581/14, 582/14, 601/14, 604/14, 605/14 e 597/14, aprovadas simbolicamente.
E,havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a VereadoraMaria Anunciação da Silva. O
Vereador Francisco Lima Bulhões solicitou que ficasse registrado em Ata e disse que antes de a Vereadora Maria
Anunciação fechar seu pensamento, ela citou dois assuntos que são importantíssimos e gravíssimos e que, quando
mencionou em relação ao carro fumacê, destacou que estão no período de estiagem e que sabem que a proliferação de
pernilongos durante a estiagem praticamente não acontece, porque não existe o acúmulo de água parada e que, mesmo
assim, em vários locais, se vê um grande número e uma proliferação desses mosquitos, e se questionou que, quando
começar a chover, o que vai ocorrer, se não houver um programa, se não houverplanejamento,  uma ação da Secretaria
de Saúde, através da vigilância sanitária. Recordou que o Vereador Marcelo Neves também usou a Tribuna, em Sessões
anteriores, mencionando esse grave problema. A seguir, disse que gostaria de se reportar à fala do Vereador Carlos
Alberto de Oliveira, quando ele mencionou a situação do Hospital, em especial, falando de determinado médico, Dr.
Renato, e que, se não lhe falha a memória, que é urologista e teve a oportunidade de conhecer Dr. Renato, em uma
consulta, e que nem diz que foi um privilégio, porque, na realidade, se alguém vai ao médico, na consulta, é porque
alguma coisa está sinalizando que não está muito bem, mas que algo que lhe chamou a atenção foi, e se é que pode dizer
assim, a maneira humana no atendimento, tendo em vista que alguns podem estar pensando que é porque é um Vereador.
Disse que não, pois ele não é um médico residente no nosso Município, ele é Teresópolis, Rio, e que não se identificou
como Vereador e que a consulta não tinha terminado e que ele não sabia que estava conversando com Vereador. A seguir,
destacou que, na realidade, nas palavras do Vereador Carlos Alberto de Oliveira, pode-se ver que ele citou aqui, um
paciente, o Senhor Galdino, e que o conhece e que ele está até em lugar de primo seu, é casado com uma prima sua,
pessoa humilde, pessoa trabalhadora e batalhadora, e que realmente nos alegra quando se vê, no quadro pessoal do
nosso Município, pessoas humanizadas, como o caso do Dr. Renato, e que foi uma cirurgia de próstata, como foi
mencionado aqui, e que não poderia deixar de citar. A seguir, solicitou que também pudesse ficar registrado em Ata, e que
não se inscreveu na Ordem do dia, em relação á campanha que é feita de prevenção ao câncer de próstata, no mês de
novembro, e que alguns Vereadores já estão até usando uma gravatinha borboleta, na cor azul, e quesabem que o
símbolo é um laço azul, e que, ontem, rapidamente, fazendo uma pesquisa, chegou ao conhecimento que é triste e
preocupante, que 95% dos casos de câncer de próstata são identificados no estágio já avançado, e que isso é falta de
informação ou talvez preconceito, e que ver que uma campanha como essa ela tem um cunho que visa resgatar, para
muitos, a longevidade, porque um diagnóstico feito precocemente pode prolongar alguns anos de vida aos homens.
Finalizou, agradecendo. Àsvintehoras ecinquenta e quatro minutos,o Presidente deu por encerrada a sessão, agrade-
cendo a presença de todos, registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima
reunião ordinária, a ser realizada no dia seis de novembrode dois mil e quatorze, às dezenove horas, comOrdem do Dia
definida: Projetos de Lei disponibilizados pelas Comissões Permanentes.E eu, VereadorLucas Duarte Rabello, Primeiro
Secretário,para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada
conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em quatro de novembrode dois mil e quatorze.
apmc
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Ata nº 059/14

Ata da QuinquagésimaNonaReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos seis dias do mês de novembrodo ano de dois mil e quatorze, sob a
presidência do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Luís Carlos da
Silva, Lucas Duarte Rabello,Carlos Alberto de Oliveira,Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha,Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello Neves e Luís de Souza Teixeira,que assinaram o livro de presença,
estando ausente o Vereador Francisco Lima Bulhõese, havendo número legal, às dezenove horas evinte e doisminutos,
fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos.Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silva para
fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora
Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 58 da Sessão Ordinária do dia quatro de novembro dois mil e
quatorze, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.A seguir, o Senhor Presidente solici-
tou que o Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimen-
to Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 1.000/14, de protocolo nº 610/14
(Encaminha convite para pregões de nºs 057/14 a 064/14); Ofício GP nº 998/14, de protocolo nº 613/14 (Projeto de Lei
abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 119.699,81 – cento de dezenove mil, seiscentos e noventa e
nove reais e oitenta e um centavos); Projeto de Resolução nº 611/14, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira
(Título Honorífico de Cidadão Riopretano ao Dr. Abrahão Daher Filho; Projeto de Resolução nº 612/14, de autoria do
Vereador Carlos Alberto de Oliveira (Título Honorífico de Cidadã Benemérita RiopretanaàZileida de Freitas Rocha) e
Indicação Legislativa nº 614/14, de autoria do Vereador Luís Carlos da Silva.   Parte superior do formulárioFindas as
leituras do Expediente ehavendo orador inscrito na fala do Expediente, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da
Silva, que iniciou cumprimentandoo Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce
São José,e demais Representantes de Associações presentes, Representante da Rádio Ativa Fm, e demais Senhores e
Senhoras. Disse que queria registrar novamente o que havia proposto nas Sessões anteriores, que mencionaria sobre as
localidades de Torrão de Ouro e Parque Vera Lúcia, em relação ao saneamento, rede de esgoto, e gostaria também que
ficasse registrado que aguardam uma solução para o problema e acreditam que isso vai acontecer. A seguir, disse que
queria registrar o protocolo nº 613/14, referente ao Projeto de Lei abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de
R$ 119.699,81 – cento de dezenove mil, seiscentos e noventa e nove reais e oitenta e um centavos, e que, conforme a
justificativa, é um projeto que visa atender às necessidades da Secretaria de Turismo, Esporte e Lazer, assinado pelo
Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves, e que, na justificativa, o Secretário de Turismo, Esporte e Lazer, Marcelo
Antunes, menciona que o objetivo do Projeto é a cobertura da Quadra da Comunidade de Floresta, em que ele destaca
a necessidade da Comunidade para ter esse espaço coberto, para poder, como a Vereadora Maria Anunciação já havia
pronunciado aqui na Sessão anterior, uma necessidade da Comunidade até mesmo para fazer uma reunião de moradores
no espaço público coberto e que, em determinadas situações, a cobertura é indispensável, dizendo também que citou
aqui uma reunião ou mais de uma reunião feitas pelo Secretário Ney Gonçalves, em relação ao Plano Diretor, que ocorreu
em uma serralheria da Rua da Floresta, de propriedade do Senhor Nelson Júnior. Destacou, a seguir, a necessidade de a
comunidade ter um espaço público coberto parafazer  reuniões, festa da Comunidade e outros eventos. Disse que vinha
hoje fazer esse registro, com muita alegria, dizendo que já há algum tempo vem solicitando, através de indicações, esse
mesmo pedido e gostaria que ficasse registrado em Ata que é apoiado por todos os Vereadores, eque tem certeza que, em
relação a uma análise desse Projeto, dentro da legalidade, vão poder estar aqui também dando o voto favorável  a ele.
Finalizou sua fala, dizendo que queria agradecer ao Prefeito Municipal, José Augusto Gonçalves, e à Secretaria de
Turismo, Esporte e Lazer, representada pelo Senhor Marcelo Antunes e à Secretaria de Obras, representada pelo Sr.
Guilherme Correa de Sá Pereira, e os demais integrantes destas Secretarias, e dizer que, para a Comunidade de Floresta,
realmente será de muita utilidade, porque é uma necessidade da Comunidade.E, nãohavendo Ordem do dia,e nãohavendo
orador inscrito para as Explicações Pessoais,àsdezenovehoras ecinquenta e quatro minutos,o Presidente deu por encer-
rada a sessão, agradecendo a presença de todos, registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os
Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia onze de novembrode dois mil e quatorze, às dezenove
horas, comOrdem do Dia definida: Projetos de Lei disponibilizados pelas Comissões Permanentes.E eu, VereadorLucas
Duarte Rabello, Primeiro Secretário,para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que,
depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em seis de
novembrode dois mil e quatorze.
apmc



Ata nº 060/14

Ata da Sexagésima Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São
José do Vale do Rio Preto, realizada aos onze dias do mês de novembrodo ano de dois mil e quatorze, sob a presidência
do Senhor Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores, Lucas Duarte Rabello,Carlos
Alberto de Oliveira,Maria Anunciação da Silva, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,Francisco Lima Bulhõese Luís
de Souza Teixeira,que assinaram o livro de presença,estando ausentes os Vereadores Marcelo Rabello Neves e Luís
Carlos da Silva e,havendo número legal, às dezenove horas evinte e doisminutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos.Em seguida, convidou o Vereador Francisco Lima Bulhões para fazer a leitura de texto da Bíblia
Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que oPrimeiro Secretário, Vereador Lucas Duarte Rabello, fizesse
a leitura da ata de nº 59 da Sessão Ordinária do dia seis de novembro dois mil e quatorze, que, após lida, foi aprovada, na
forma regimental, sem qualquer ressalva.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello,
Primeiro Secretário, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso
primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 1.001/14, de protocolo nº 615/14 (Informa encaminhamento de Indica-
ção Legislativa nº 597/14); Ofício GP nº 997/14, de protocolo nº 617/14 (Encaminha solicitação de espaço físico para
realização de Seminário e Audiência Pública) e Ofício GP nº 1.005/14, de protocolo nº 618/14 (Responde Requerimento de
Informações nº 578/14 ) e Moção de Pesar nº 616/14, de autoria daVereadora Maria Anunciação da Silva (Às Famílias
Faraco, Brügger e Oliveira).Parte superior do formulárioFindas as leituras do Expediente ehavendo orador inscrito na
fala do Expediente, usou a tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva,que iniciou cumprimentando o Senhor
Presidente, Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José , Representantes de Grupo de
Estudos Espíritas Allan Kardec e de Associações Moradores presentes, a Senhora Teresa Lagos, Representante da
Rádio Ativa Fm, demais Senhores e Senhoras. Disse que queriadeixar registrado em Ata, em relação à Moção de Pesar,
que foi lida pelo Vereador Lucas Duarte Rabello, às famílias Faraco, Brügger e Oliveira, pelo falecimento do Ex-Prefeito
Adilson Faraco Brügger de Oliveira. Destacou a representatividade do Ex-Prefeito de nossa Cidade, Adilson, que
exerceu na Cidade de Petrópolis o cargo de Vereador e, em São José do Vale do Rio Preto, o cargo de Prefeito, falecido no
último dia 07. Registrou que considera que fica registrado, na história do Município São José do Vale do Rio Preto, o
nome do Senhor Adilson Faraco Brügger de Oliveira, e que nada mais do que justo, que a Câmara poderia fazer, em
relação à família, mostrando esse reconhecimento, deixando registrado em Ata, e que considera que, mais do que o
registro em Ata, falam os fatos, a realidade, a história e o que é vivenciado. Disse que queria deixar registrado todo o
respeito às famílias Faraco, Brügger e Oliveira, pelo falecimento do Ex-Prefeito Adilson Faraco Brügger de Oliveira. A
seguir, a Vereadora Maria Anunciaçãodestacou, em relação ao protocolo 613/14, com data de 06 de novembro de 2014,
onde o Poder Executivo solicita Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor R$ 119.699,81 – cento de dezenove
mil, seiscentos e noventa e nove reais e oitenta e um centavos, com objetivo de realizar a cobertura da Quadra da
Floresta, dizendo que é com muita felicidade que vem registrar em Ata, sabendo da necessidade da Comunidade e mais
uma vez agradecendo ao Poder Executivo, ao Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves, ao Secretário de Turismo,
Esporte e Lazer, Marcelo Antunes, e ao Secretário de Obras , Guilherme Correa de Sá Pereira. A seguir, mencionou sobre
os problemas de saneamento básico, instalação de rede de esgoto, em relação às localidades de Torrão de Ouro, de
Parque Vera Lúcia e de Pouso Alegre. Destacou também que foram feitos vários Requerimentos pela Câmara Municipal,
e que, em um dos Requerimentos, se questionasobre a situação do carro fumacê e a proliferação de pernilongos, e
finalizou sua fala , agradecendo a atenção de todos.E,havendo Ordem do dia, Projeto de Lei nº 613/14 (Abertura de
Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 119.699,81- cento de dezenove mil, seiscentos e noventa e nove reais e
oitenta e um centavos, em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos.E,havendo oradores inscritos para as
Explicações Pessoais, usaram a Tribuna os Vereadores Maria Anunciação da Silva e Francisco Lima Bulhões
e,àsdezenovehoras ecinquenta e quatro minutos,o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de
todos, registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a
ser realizada no dia trezede novembrode dois mil e quatorze, às dezenove horas, comOrdem do Dia definida: Projetos de
Lei disponibilizados pelas Comissões Permanentes.E eu, VereadorLucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário,para que
tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será
assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em onze de novembrode dois mil e quatorze.
apmc
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